

SECCIONES MULTIMEDIA







BUSCADOR DE NOTICIAS



## elCOLOMBIANO C





ANTIOQUIA COLOMBIA MUNDO ECONOMÍA DEPORTES OPINIÓN CULTURA TENDENCIAS TECNOLOGÍA ENTRETENIMIENTO GENERACIÓN

# 5 de las 10 empresas que más atraen talento son paisas

El ranking de Merco Talento 2022 evalúa calidad laboral, marca empleador y reputación interna. Entre las 10 primeras hay 5 paisas









Este año, Ecopetrol se posicionó como la mejor compañía del país en atracción y retención de talento. Por su parte, Grupo Nutresa continuó en el segundo lugar. Foto: Archivo

ECONOMÍA EMPRESAS

ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA | PUBLICADO EL 15 DE JUNIO DE 2022

a+ a

Merco, monitor que evalúa la reputación y el atractivo laboral de las empresas, presentó los resultados de la 13ª edición de Merco Talento, un estudio sobre la capacidad de las empresas para atraer y retener el talento en Colombia.

Este año, Ecopetrol se posicionó como la mejor compañía del país en atracción y retención de talento, pasando de ocupar el puesto tres en 2021 a liderar el escalafón.

Y en el top 10 de dichas empresas, se destaca que cinco son antioqueñas.

Así, Grupo Nutresa se mantuvo en el segundo lugar, frente a 2021. Bancolombia pasó del primer lugar al tercer puesto. Alpina se sostuvo en el cuarto lugar. Sura, escaló dos posiciones, ascendiendo del séptimo al quinto puesto. Y Bavaria se movió del quinto lugar al sexto.



ECONOMÍA

## Bancolombia, Nutresa y Sura, elegidas como las empresas más responsables de Colombia

El ranking continúa con Nestlé, empresa que escaló una posición, pasando del octavo al séptimo puesto. Grupo EPM pasó del sexto al octavo lugar. La Universidad Nacional de Colombia mantiene la misma posición del año pasado (en el noveno puesto), y Johnson & Johnson, que ingresó al top 10, escaló dos posiciones, del puesto 12 que ocupó en 2021 al 10 en este 2022.

## **MÁS RECIENTES**

#### LO MÁS LEÍDO



¿Se aprobará la cuarta dosis anticovid para todo el país?



El baloncesto paisa expande sus



Fuera de combate



Inicia la Temporada de Jazz (o música del diablo) en Medellín.



Ortografía para la vida cotidiana

### NOTAS DE LA SECCIÓN

- El negocio de acueducto en el país mueve \$40 billones
- ¿Golpeará a Colombia? Suben tasas en EE. UU. y crece el miedo a una
- Empresas antioqueñas, líderes en atraer talento
- En los próximos 4 meses la gasolina subirá \$1.050
- Colombia, en los últimos puestos de competitividad según ranking mundial

El ranking de Merco Talento 2022 integra la valoración de diez fuentes de información, estas audiencias consideran tres valores de una empresa con talento: calidad laboral, marca empleador y reputación interna.

"En esta edición hemos incluido la valoración que hacen los colaboradores de sus empresas en los diferentes ámbitos de la responsabilidad corporativa y los resultados mostraron que los trabajadores colombianos están muy orgullosos del comportamiento responsable de su empresa, valorando con más de nueve puntos sobre diez todos los atributos (responsabilidad social, medioambiental, con clientes, trabajadores, a nivel fiscal, entre otros)", destacó José María San Segundo, CEO de



## Empresas del GEA, en grandes ligas mundiales de sostenibilidad

Además, el monitor presentó este año a cinco compañías que ingresaron por primera vez al top 100: Latam en el lugar 33, en la posición 95 DHL, en el puesto 97 figura Koba Colombia-Tiendas D1, en el lugar 98 Tecnoglass y en el 99 se ubica Rappi.

Este es el top 10 de Merco Talento 2022.

- 1. Ecopetrol
- 2. Nutresa
- 3. Bancolombia
- 4. Alpina
- 5. Sura
- 6. Bavaria
- 7. Nestlé
- 8. Grupo EPM
- 9. Universidad Nacional de Colombia
- 10. Johnson & Johnson



errores de contenido, ortografía, puntu	ación y otras que consideren pertinentes. (*)
TÍTUL	O DEL ARTÍCULO
¿CUÁL ES EL ERROR?*	¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?
INGRESE SUS DATOS PERSONALES *	
Nombres	
Apellidos	ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES
Correo electrónico	VER TERMINOS Y CONDICIONES
Confirmar Correo electrónico	ENVIAR